

学校だより



チャレンジ柿小

石岡市立柿岡小学校
2018年5月22日発行
第3号

学校教育目標 「主体的に学び たくましく生きる 心豊かな児童の育成」

引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました

18日に実施した引き渡し訓練では、お忙しいところ、ご協力をいただきありがとうございました。

東日本大震災からは7年以上が過ぎ、防災・減災の意識も薄れています。しかし、時折少し大きな地震が起きるたびに、あの日のことを思い出します。訓練での行動が、もしものときの当たり前の行動になるようにしていきたいと考えています。

子どもたちの安全のために、今後ともご協力をお願いいたします。



学校評議員会を行いました

21日に第1回の学校評議員会を行いました。

学校評議員制度とは、保護者や地域の方々の意見を幅広く聴取し、学校が家庭や地域と協力しながら特色ある教育活動を行うことを目的として設置しているものです。

市からの委嘱を受けた5名の学校評議員の方々に全クラスの授業参観をしていただきました。その後、学校経営の概要などについて説明をし、学校評議員の皆様から建設的な意見をたくさんいただきました。

柿岡小をさらにより良い学校にしていくために、いろいろな意見に耳を傾けながら、具体的施策を進めていきたいと考えています。



5月はこんなこともありました



1日に4年生は八郷消防署の見学をしました。消防車・救急車の仕組みや消防署の仕事についてわかりやすく説明してもらいました。

質問にも答えてもらい、これからの社会科の学習につながる有意義な体験となりました。



2日に1年生は学校探検を行いました。校長室・職員室や特別教室などを探検しました。初めて目にするものも多くあり、目を輝かせながらの探検となりました。

校長室に飾られている歴代校長先生の写真も興味深かったようです。



9日に3・4年生はミュージアムパークの遠足に行きました。楽しみにしていた化石掘りは雨天のためにできませんでしたが、動く大きな恐竜の模型やたくさんの動植物をグループにわかれて楽しく見学しました。



15日に5年生が中心となって、陸上選手を励ます会を行いました。みんなで6年生にエールをおくり心のこもった会となりました。

16日は6年生が市陸上記録会に参加しました。「チャレンジ柿小」のキャッチフレーズどおりに自己記録に挑み、すばらしい記録を残しました。



18日に3年生が石岡めぐりをしました。工業団地や干拓地、商店街などを見てまわり、土地の使い方や特徴的な様子などを確認しました。最後は、大きな獅子頭に見守られながら、みんなで楽しく体を動かしました。

